

Enfermeras celebran en grande su Día

La Escuela de Enfermería celebró en grande el día consagrado a estas abnegadas profesionales del sector salud, para lo cual organizó un acto que inició con una misa oficiada por el sacerdote Darío Taveras, responsable de la Pastoral Universitaria, seguido de reconocimientos a coordinadoras del internado, colaboradoras de los hospitales y egresadas de la carrera, y una presentación artística que deleitó a los asistentes a la actividad.



Autoridades universitarias que encabezaron la celebración

“Enfermería en el corazón del pueblo” fue el lema que identificó la semana de celebración de la Escuela de Enfermería, en la que llevó a cabo diversas actividades, tales como: operativos de salud, conferencias, exposición sobre medio ambiente y paz, rally, entre otras.

La mesa de honor de la actividad la integraron Iván Grullón Fernández, vicerrector docente; Josefina Copplind, vicerrectora de investigación y postgrado y rectora en funciones; Manuela Suncar, vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud; Juana Méndez, directora de la Escuela de Enfermería; Rosel Fernández, directora de la Escuela de Ciencias Fisiológicas; Nelly Betances, directora de la Escuela de Bioanálisis y Alejandro Pichardo, pasado vicerrector docente.

La maestra Juana Méndez dio la bienvenida a los asistentes a la actividad, y felicitó a [l@s enfermer@s en](mailto:enfermer@s en) su día, de quienes resaltó su capacidad de entrega por sus semejantes y su firme deseo de ser cada vez mejores profesionales, al tiempo que destacó los ingentes esfuerzo que hace la Escuela por poner en alto la profesión y elevar la calidad de sus egresados.

Manuela Suncar, quien habló en nombre propio y en representación del decano, leyó, además, una salutación preparada por la Facultad para rendir homenaje a las enfermeras; mientras que Josefina Copplind, al momento de juramentar al Comité de Ética de la Escuela, reconoció que ésta siempre va a la vanguardia en lo que se refiere a iniciativas académicas.

En esta actividad, la Escuela reconoció a las enfermeras Sor Gelen Taveras, Sor Ybe Jiménez, Flori Imer Rosa Rodríguez, Erika de los Santos y Glennys Delgadillo por haber obtenido lauros

Celebración Día Enfermeras

Escrito por Rafael Paez

Jueves 13 de Mayo de 2010 16:45 - Última actualización Jueves 13 de Mayo de 2010 18:33

académicos en su reciente graduación, y estudiantes de enfermería del Centro Universitario Regional del Cibao Central (CURCE) entregaron una placa de reconocimiento a la maestra Juana Méndez, por su apoyo a la carrera en dicho centro.

□□□□□□□□□□



□□□□□□□□□□□□□□



La maestra Juana Méndez da la bienvenida a los asistentes a la actividad, y el sacerdote Dario Taveras oficia la misa dedicada a todas las enfermeras□



Celebración Día Enfermeras

Escrito por Rafael Paez

Jueves 13 de Mayo de 2010 16:45 - Última actualización Jueves 13 de Mayo de 2010 18:33



En estas imágenes se observa a una estudiante de enfermería del CURCE que entrega una placa de reconocimiento a la directora de la Escuela, y parte del público que asistió a la celebración.



La maestra Manuela Suncar entrega un pergamino de reconocimiento a la enfermera Sor Gelen Taveras, graduada con lauros académicos.

Celebración Día Enfermeras

Escrito por Rafael Paez

Jueves 13 de Mayo de 2010 16:45 - Última actualización Jueves 13 de Mayo de 2010 18:33
